

miércoles 11 de septiembre de 2019

## Comienza un nuevo curso escolar en Antequera con más de 290 actuaciones de mantenimiento y mejora en colegios públicos por parte del Ayuntamiento

Dichos trabajos han sido desarrollados durante el verano aprovechando la época no lectiva y mediante la coordinación de las áreas municipales de Mantenimiento, Electricidad y Educación. El presupuesto de Mantenimiento para centros escolares asciende a este año hasta los 116.000 euros, a lo que hay que sumar las actuaciones extraordinarias. La primera jornada de clase se desarrolló sin incidencias.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde delegada de Mantenimiento, Teresa Molina, y la concejal de Educación, Sara Ríos, visitaban en la mañana de este martes 10 de septiembre el Colegio Público Rural La Peña de Cartaojal con motivo del inicio del nuevo curso escolar 2019-2020 que ayer se hacía efectivo ya en los ciclos de infantil y primaria. Con tal motivo, el Ayuntamiento de Antequera ha acometido durante el verano una programación de actuaciones de mejora y mantenimiento en colegios públicos –centros en los que tiene asumidas dichas competencias– que ha alcanzado casi las trescientas intervenciones

llevadas a cabo por las áreas municipales de Mantenimiento y Electricidad bajo la coordinación del área de Educación.

Las actuaciones desde Mantenimiento han conllevado diferentes aspectos como pintura y blanqueo, albañilería, carpintería, fontanería o jardinería, habiéndose atendido así las propuestas y necesidades planteadas por los diferentes directores de los centros escolares al término del anterior curso escolar. Por otra parte, Electricidad se ha encargado de las reparaciones eléctricas que, una vez en el centro, se ven ampliadas con la sustitución de luminarias. Los colegios que se han beneficiado de estas mejoras son San Juan, León Motta, Infante Don Fernando, Los Patos, Romero Robledo, La Peña de Cartaojal, Atalaya de La Joya y La Higuera y Veracruz.

Según confirma la teniente de alcalde Teresa Molina, a día de hoy están realizadas el 95 por ciento de las actuaciones solicitadas por parte de los colegios, estando incluidas en las mismas las que afectan directamente al uso del centro por parte del alumnado y los profesores. Cabe reseñar también que este año ha aumentado el número de peticiones

de actuaciones relacionadas con pintura, por lo que unido a que este curso ha comenzado unos días antes

respecto a años anteriores, se está trabajando en la actualidad en terminar las fachadas de los colegios de La Joya, Cartaojal y Veracruz, actuaciones que se realizarán en horario no lectivo para no afectar al habitual funcionamiento de dichos centros.

“Ha sido un verano intenso y de constante trabajo en los colegios públicos de nuestro municipio, pudiendo comprobar ahora el magnífico trabajo realizado dando respuesta a las solicitudes trasladadas por los directores de los centros a finales de mayo. 290 actuaciones en todos los colegios públicos de infantil y primaria, que son la competencia expresa que tiene el Ayuntamiento”, afirmaba el alcalde Manolo Barón, quien también confirmó que este año la cantidad presupuestada para el mantenimiento de centros escolares ha ascendido hasta los 116.000 euros, habiéndose incrementado considerablemente en los últimos ejercicios teniendo en cuenta que en 2015 la cuantía se aproximaba a los 78.000 euros. “El Ayuntamiento se interesa por la Educación porque, sin tener una competencia directa en ella, hacemos que nuestros centros sean los más limpios y cómodos para que los profesores puedan desarrollar de la mejor forma posible su actividad y los alumnos puedan aprender en las mejores condiciones”, finalizaba el Alcalde.

Por su parte, la teniente de alcalde Teresa Molina describía que se había tratado de “un verano intenso en el que el número de actuaciones se ha visto incrementado sustancialmente respecto a años anteriores, teniendo en cuenta además que las labores de mantenimiento no paran durante todo el año”. La concejal de Educación, Sara Ríos, confirmaba que el primer día de clase en Infantil y Primaria había transcurrido sin incidencia alguna, no refiriéndose tampoco problemas de escolarización en este curso.

